

Bonjour, mon nom est Kara.

Ici, est ou je vais vous parlez de l'école en ligne. Je vous donne 5 bonnes raisons pour aimer l'école en ligne!

1. L'apprentissage

Oui, l'apprentissage, dans l'école normale, on apprend les choses essentielles très lentement, quand je fais mes devoirs de livres, (Avant Covid) je ne pouvais pas vraiment savoir ce qui passaient, mais maintenant, on a beaucoup de devoirs et nous apprécions les matières bien plus vite qu'avant et en sécurité.

2. Partout en Alberta

Depuis que je suis arrivé dans les meets en septembre, j'ai rencontré des personnes intéressantes. En premier, comme moi j'ai resté silencieuse au lieu de communiquer en chats et emails. Quelques personnes dans mon école avant étaient là, et elles m'ont invité dans un chat avec TOUT la classe. Peut après ont avainent crée un group qui s'appelaient: "Spice girls" J'étais contre le nom, mais nous l'avons gardé. Depuis ça, on faisait les devoirs ensemble et on dessinait ensemble. La seule chose qui était mauvaise, c'est que nous ne pouvions pas nous rencontrer, car d'abord, COVID 19 et ensuite, nous vivons partout en Alberta.

3. Le temps

L'école en ligne, ça commence à 8:30. Dans l'école normale commence à 7:30. D'abord, on a moins de temps pour se préparer. Mais maintenant, on peut dormir une heure de plus. (Au lieux de 6:00 du matin)

4. Quand on est à l'heure du repas, on doit pas avoir des repas froids! A l'école, en vrai, je mange toujours des sandwiches que je n'aime pas. Mais, en ligne, on a des périodes de lunch et on peut manger des repas chauds en regardant la télé.

5. L'autre chose que j'aime est le maximum de temps quand l'école finie est 3:30. Ça veut dire, on a plus de temps pour jouer aux jeux vidéos avant le souper!

Ce sont mes 5 raisons pour aimer l'école en ligne. J'espère que vous l'avez aimé et que vous voudriez être dans l'école en ligne!